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高島クラブ 7ア月10日 水曜日

伊藤会長の高島クラブへの思いが伝わってくる例会でした。遠藤パスト理事のゲストスピーチも楽しく拝聴でき、ま
た勉強にもなりました。色々と高島クラブの強化にご苦労も多いとは思いますが、私にできることがございましたらお

手伝いさせていただきますので、何かありましたらご一報ください。10月14日の５周年のイベントには必ず参加させて

いただきます。＊

滋賀蒲生野クラブ 7月9日 火曜日

三原会長、本日の公式訪問では大変お世話になり、また我がクラブのキックオフ例会に相応しく、びわこ部のキャビ
ネットを迎えての盛大な公式訪問のプログラムを考えていただき心から感謝申し上げます。会長が仰るように滋賀蒲生

野クラブにはチャーターメンバーが７名もおられることは素晴らしく、その方々の御縁から、私も部内や区内で色々な

ワイズメンの方々と縁が結ばれていると感じました。これからもご教導の程よろしくお願いいたします。＊

彦根クラブ 7月8日 月曜日
林会長、大変楽しい時間を過ごさせていただきました。彦根クラブ名物なのでしょうか。ポエム様のハンバーグ弁当、

大変美味しくいただきました。彦根シャトークラブから移籍されました前川ワイズのブラジル駐在時の体験談も大変興

味深いお話しでした。浅学非才の私ですが、林パスト部長には色々とご教示いただきたくお願い申し上げます。＊

びわこ部のみなさま 暑中お見舞い申し上げます。

猛暑が続いておりますが、お元気でしょうか？パリでは、パラオリンピックが開催さ

れ、日本人選手も大活躍です。ついつい見入ってしって睡眠不足になっていらっしゃる

メンバーもおられるのでは？

7月は、部長公式訪問として ３クラブを訪問しました。それぞれのクラブに特徴が

あり例会も工夫されています。色々な発見があって楽しい訪問になっています。



子どもたち 喜んでくれるかな？
2024年度 風の谷キャンプ場ワークは、数年ぶりの大改修（？）でした。そのため、6月30日の前後も

日数を要し、ご奉仕いただきました。 びわこ部の 6クラブが、協力し合った賜で無事に終わりました。

何よりも 子どもたちの安全を第一に考え、汗を流していただきました。感謝感謝です。

整備された風の谷キャンプ場で、早速
リーダートレーニングが開催されました。
一杯の笑顔に疲れも吹っ飛びますね(⌒∇⌒)
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